

Staffeltag Nehren 18.04.2015

Mannschaft: Benjamin, Carlos, Emirhan, Granit, Jan Klett, Jan Zipprich, Jonas, Maxim und Yannik

Unser erstes Spiel war gegen Mössingen. Die Mannschaft spielte von Beginn an druckvoll nach vorne. Nach mehreren vergebenen Chancen gelang das Führungstor von Emirhan durch eine schöne Vorlage von Benjamin. Das 2-0 ließ nicht lange auf sich warten. Nach dieser Führung wurde gewechselt. Die eingewechselten Spieler bemühten sich und kämpften um jeden Ball. Leider gelang kein weiteres Tor und kurz vor Schluss bekamen wir ein Gegentor 2-1

Zweites Spiel war gegen Lustnau. Wir spielten schön zusammen, die Abwehr stand sicher. Vorne wurden die Chancen genutzt und wir gingen mit 4 Treffern von Benjamin in Führung. Nach unserem Blockwechsel stimmte das Zusammenspiel nicht mehr so gut. Wir bekamen zwei Gegentore zum Endstand von 4-2

Nächster Gegner war Altingen. Gegen diese Mannschaft hatten wir bisher noch nicht gespielt. Altingen spielte clever, machte die Räume sehr eng für unsere Spieler. Wir hatten unsere Chancen und gingen in Führung mit Emirhan. Leider konnten wir die Führung nicht lange halten. Am Ende verloren wir etwas unglücklich mit 1-2.

Das letzte Spiel an diesem Tag war gegen Rottenburg. Es war ein spannendes Spiel in dem wir zweimal in Führung gingen aber nicht halten konnten. Die Tore schossen Benjamin und Carlos.

Mit zwei Siegen ein Unentschieden und einer Niederlage war es ein erfolgreicher Tag.